

Forbes^{MEXICO}



Opinan en el ámbito financiero que no existen elementos suficientes para determinar la baja en la calificación financiera del país, nos contaron integrantes de la calificadora de riesgo mexicana, **HR Ratings**. Además de la victoria de alguno de los cinco candidatos a la Presidencia será necesario atender la conformación del Congreso y la conformación de coaliciones, además de los anuncios de iniciativas administrativas y legislativas durante el periodo de transición para evaluar las perspectivas económicas del país, comentaron.